

PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA QUE DE MANERA URGENTE SE INICIEN LAS ESCUELAS TALLER DE ALCOSA, TORREBLANCA POLÍGONO SUR

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO PLENO

Hoy tenían que dar comienzo, de acuerdo con el aplazamiento solicitado a la Junta de Andalucía, la ejecución de los proyectos de las Escuelas Taller de Alcosa, Torreblanca y Polígono Sur, tres barrios considerados como zonas de especial atención, con una parte importante de su población en desempleo y en riesgo de exclusión social. Entre la juventud de estos barrios el desempleo es bastante superior el 80%. El no desarrollo de los Talleres supone un gravísimo perjuicio para la población más desfavorecida.

A pesar de la absoluta necesidad de la continuidad del convenio y del acuerdo adoptado en fecha 8 de noviembre de 2013 por la Junta de Gobierno Local para la puesta en marcha de estas Escuelas Taller, las contrataciones no se han realizado.

El aplazamiento se solicitó en el mes de diciembre de 2013, antes de la entrada en vigor de la ley de racionalización y sostenibilidad de la Administración Local. Ahora, ante los trabajadores y trabajadoras, se esgrime la imposibilidad de continuar con los proyectos por la entrada en vigor de la ley.

Se pone en riesgo el puesto de trabajo directo de 87 familias y una inversión social superior al millón y medio de euros, de los cuales la Junta ya ha puesto el 50 por ciento. Se corre el riesgo de que el Ayuntamiento se vea obligado a devolver este dinero por su desidia, sin que se invierta en los ciudadanos y ciudadanas de Sevilla.

Por todo lo expuesto, el Grupo de Concejales y Concejales socialistas consideran necesario y urgentísimo elevar a la consideración del Excmo. Ayuntamiento Pleno la adopción de los siguientes

ACUERDOS

1. Que de manera inmediata el Gobierno Municipal adopte las medidas urgentes y necesarias para que puedan efectuarse las contrataciones de personal que requiere la ejecución de los proyectos de Escuela Taller de Alcosa, Torreblanca y Polígono Sur.

En Sevilla, a 28 de enero de 2014

El Portavoz del grupo Socialista

Juan Espadas Cejas

